
設問　　全体的なプログラムの感想についてお聞かせください。

設問　　総会の感想についてお聞かせください。

設問　　昼食会の感想についてお聞かせください。

設問　　講演会の感想についてお聞かせください。

【第１部】

【第２部】

平成27年度県立広島大学後援会総会  ～アンケート結果報告～

 ○ 日時：平成27年6月27日（土） 
 ○ 場所：広島C 2143大講義室 
 ○ 総出席者：会員144名（同伴者を含めた人数：192名） 
 ○ アンケート回収率：74.0%（142名／192名中） 
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＜事務局の説明＞ 
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設問  後援会で実施してほしい事業等の要望がございましたら，ご記入ください。 

  

 
<主な意見> 

 

 就職された先輩方のお話を聞かせていただきたいです。（後ろ倒しの影響でできなくなったんで

すね。失礼しました） 

 

 各キャンパスいずれでも良いので，教職員と保護者の交流会（全体懇談な様なもの）を開催して

ほしい。 

 
 学部や学科別に集まって親達の情報が欲しいです。 

 
 保護者向け就職説明会 

 

 国際交流の事業に参加させていただきありがとうございました。こうした内容についてもっとア

ピールされてはいかがでしょうか。 

 
 学食の援助等 

 
 学生指導助成金の使い道の周知をもう少し徹底してもらいたい。 

 

 後援会に入会していない人にもコピーなどが使えるのであれば，全員入会を基本とするべきだと

思います。 

 

 学生に還元されると説明を十分にして欲しいです。（振込用紙送付時に説明プリント等をつけて

欲しい） 

 
 地方のキャンパスで講演会を実施してほしい。 

 
 議題資料を事前にＨＰ等で公開し，予め内容を確認できると更に良い。 

 
 健康管理，メンタルケアなど。 

  
 

設問  その他ご意見，ご感想がございましたら，ご記入ください。 

 
 パワーポイントを使ってください。（午前の部） 

 
 第２部が昨年より詳しい内容で良かったです。ありがとうございました。 

 

 就職支援・活動教育を親身に適切にご指導下さり，感謝申し上げます。２年在学で，授業内容に

興味・意欲が出てきていると，最近感じます。今後もご指導の程，よろしくお願い申し上げます。 

 

 オープンキャンパスの時も思いましたが，先生方が大変がんばっている姿に感謝しております。

子どももその先生方の姿を見てがんばってくれることを願っております。今後ともよろしくお願

いいたします。 

 

 原田先生のお話がとてもよかったです。子どもたちにも，何度も聞かせて頂けるとありがたいで

す。本当にありがとうございました。県立広島大学の皆様に感謝しております。今後ともどうぞ

宜しくお願い致します。ありがとうございました。 

 

 実際に就活をしていた，又はしている学生さんたちからどういう活動をされているのか，などの

話も聞きたいと思います 

 
 会場がむしむしするように思います。エアコンを付けることは難しいでしょうか? 

 
 ありがとうございました。 

 

 懇談について公立では希な事（私学では実施されている）なのでぜひ充実させてもらいたい。「個

別懇談までは」との思いで希望されなかった保護者も多いではないかと思う。昨年のような交流

会的な全体会と合わせて個人懇談を実施していただけると。より充実したものになると思った。 

 

 まだ一年で先のことだと思っていましたが，今，就職に関してのお話が聞けて親として今後をし

っかり見守って行きたいと思います。ありがとうございました。 

 
 各学年保健福祉学部の就職活動が具体的に聞きたかったです。 

 
 学内スケジュールを HPで，細かく，表示してほしい。 

 

 昨年に引き続き，大分より来て，参加させて頂きました。大変，参考になることをお聞きでき，

良かったと思います。ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。 

 

 後援会総会の日程がもう少し早く分かると助かります。とても参加する価値のある内容でした。

ありがとうございました。 

 



 たいへん参考になりました。ありがとうございました。 

 他の大学は，資格の取得状況をＨＰに公表しています。経営学科では，公認会計士・税理士・中小

企業，経営情報科では，アドミニスト・情報管理士などを出してください。 

 ４年生にて初めて参加させて頂きました。子供となかなかコミュニケーションがとれないので，情

報が入って来ず，不安がありましたが，この機会がありうれしく思います。先生方との情報が頂け

る場がもっとあればよかったと感じました。 

 ありがとうございました。子供の通う大学に来れて，楽しい時間を過ごせました。子供を安心して

お任せできる大学に感じました。よろしくお願いします。去年はランチタイムに教授とお話しでき

る機会があったのに，今年はなかったので，少し残念でしたが，そちらの事情がおありでしょうか

ら，あの機会はよかったとだけお伝えします。 

 昨年は昼食会に先生方もご参加くださり食べながら大学の様子を伺うことができ，とても有意義で

した。今年はそれがなく残念…。保護者同士のおしゃべりはでき，昼食会は今後もあるといいと思

います。後援会総会に合わせ，就活の子どもの様子を詳しく聞くことができ有意義な時間でした。

我が子も就活真っ最中なので言葉かけに気遣いながら，応援していきたいと思います。参考になり

ました。 

 

 昨年度と同じように就職内定の学生から直接話が聞けると，ありがたかったと思います。学食での

食事は，是非，学部学生別で。（他の保護者の話を聞いていたので） 

 本日は，ありがとうございました。とても有意義な時間が過ごせ，良かったです。昨年も参加させ

て頂きました学食での食事は学科ごとに座って近くの席の方とお話しできた昨年のスタイルの方

が，楽しくてよかったように感じました。 

 色々な事例を元に，説明していただき感謝です。大変でしょうが，楽しい環境で学んで幸せですね。 

 就職についてとてもよくわかりました。参加して良かったです。ありがとうございました。 

 参加して良かったです。ありがとうございました。これからも，子供たちをよろしくお願いいたし

ます。 

 就活講演会，わかりやすかったです。 

 大学と企業とでコラボした商品の紹介と販売があるといいと思った。良いお話が聞けて良かったで

す。母としての対応を改めて思い直すことができました。 

 今日，思いきって参加してとてもよかったです。（遠いので迷っていましたが…）就職のお話はと

ても勉強になりました。親としてさりげなく見守ることが大事ですね。ありがとうございました。 

 キャンパスごとのこのような行事があるとよい。 

 〇短時間で良いので，学校（各キャンパス）の案内や学習設備等の見学会が有ればと思います。ど

のような学習環境で勉強しているか知りたいです。 

〇就職支援についても教員の方々や関係者の方々が熱心に責任を持って，精一杯支援していただけ

る事がよく理解できました。 

本日は遠方より来訪させていただき有意義な一日でした。有難うござました。 

 実際は…の，実は，の話が聞けたのがよかった。 

 原田センター長さんのお話，とても関心をもってお聞きしました。親として，考えさせられること

がたくさんありました。 

 就職支援について：学生たちは「仕事をする」ことについて実感がわきにくいし，意欲も出にくい

と思うので，卒業生からの話などを充実させてはいかがでしょう。（現在の実施状況はよくわかり

ませんが…） 

 今回のようなプログラム，とてもよかったです。貴重なお話が聞けました。ありがとうございます。

本学の娘と 3年になる他大学へ通う娘もおりますので，今後の参考になりました。親としての心構

えも少しできました。 

 原田センター長さんのお話が，わかりやすく。時間が過ぎるのが早く感じられました。 

 就活についてのセミナー等機会があれば出席したいので，情報提供があればありがたい。ありがと

うございました。 

 ４年生の就職活動中です。保護者に対しての注意点などご指導いただき，ありがとうございました。 

 就職活動について，現在と昔の違いにおどろくばかりです。社会の一員になるのは大変ですね。 


